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五ッ又自治会だより  
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 先日の総会にて、平成 18・19 年度新役員が承認されました。 

 新たな顔ぶれの役員の方々よりご挨拶を戴きましたのでご紹介致します。 

   第第第６６６代代代会会会長長長      清清清水水水   恒恒恒雄雄雄   26-1 区 
   

この度、増田前会長の後任を仰せつかり、五ッ又自治会第６代目会長に就任いたしました、 

｢清水｣です。少し自己紹介をさせていただきます。 

昭和１３年(寅)生まれの６７歳、出生は東京・育ちは埼玉です。 

家族は奥さん幸子(砂新田生まれ)、息子・お嫁さん・孫２名(小１と小３)の６名家族です。 

現在は無職で、趣味という程のものはありませんがお酒と少々のゴルフが好きです。 

 今から３３年前の昭和４８年１月に現在地(２６-１区)に転居してまいりました。 

自治会との関わりは、昭和６０年～平成元年頃にかけ衛生委員と会計監査役として参加させてい

ただきました。又、平成１６～１７年の２年間、副会長を勤めさせていただき、皆様には防犯パ

トロールでお世話になっています。 

      会員の皆さんが「自分も参加してみよう！」「参加してよかった」と実感できるような 

      新しい自治会をつくりたいと思っています。 

           １：明るい笑い声の聞こえる町 

           ２：安全で住み良い町 

           ３：美しく誇りのもてる町 

こんな町づくりをしませんか！ どうぞみなさまのご参加をおまちします。 

ご支援ご協力を心よりお願い申しあげます。 

   副副副会会会長長長      佐佐佐藤藤藤   亮亮亮   6 区 

 
『近代的な自治会への変貌の時』 
 全国の町内会活動も一時的な個人生活優先主義の風潮で衰退をして来ました。 

最近になって防犯、子どもの安全、高齢化などの観点からまた町内会の必要性が見直されて来ていま

す。流れは要求型から提議型へと変わっています。私達の自治会も親睦会的な物から近代的な自治会

へと意識を変える時期ではないでしょうか。 

 これから 2年の任期ではありますが、新しい会長のお手伝いを通し皆様のお役に立つ仕事をして次

の役員の方々に引継ぎたいと思います。 よろしくお願い致します。 

副副副会会会長長長      松松松本本本   弘弘弘子子子   3 区 

 先月総会も終わり、20 年ぶりに会長が交代に成りました。清水会長のもと、私も副会長として久し

ぶりに自治会活動に参加する事に成り、大変とまどって居ります。 

理事始め、会員の皆様のご意見を幅広くお聞きし、又、ご協力とお力添えを頂きながら 楽しい自治

会活動に持って行けたらと思いますのでどうぞ宜しくお願い致します。 

会会会計計計   丸丸丸尾尾尾   輝輝輝幸幸幸   6 区 
 

 この度会計という大事な役割を担当することになりました丸尾と申します。会計という仕事は初め

てですが、皆様からお預かりした大切な自治会費を自治会で決めた事業計画に沿った内容で、お金の

管理をさせて頂きたいと考えております。又、その中でも効率とか、競合などをさせて頂きながら少

しでも安いお金の使い方の提案させて頂きながら支出を抑えて何とか予算を守りたいと思っており

ます。 

 今年度は特に収入がマイナスですので、皆様にはご迷惑をかけるかも知れませんが此れも自治会運

営上から来る内容で御座いますので御協力とご支援をお願い致します。   

新新役役員員ののごご紹紹介介  



   

会会会計計計監監監査査査   加加加藤藤藤   隆隆隆夫夫夫   22 区 

   

会会会計計計監監監査査査   柏柏柏   順順順一一一   18 区 
  五ッ又自治会の住民になって３０余

年この間、本当にお世話になりました。

いずこの自治会に於いても高齢化が進

み一人暮らしの生活者が多く見受けら

れます。 

今まさに、自治会活動の重要性が望ま

れる時代に入ったと思われます。 

 今期から会計監査を拝命しました。

微力ではありますが自治会活動のお役

に立てればと頑張っております。 

   

 微力ではありますが 

よろしくお願い致します。 

総総総務務務部部部長長長   小小小倉倉倉   良良良一一一   5 区      体体体育育育部部部長長長   中中中島島島   慎慎慎治治治   6 区   
  

 何を、どこ処までやれるのか、不安

もありますが、皆様のお役に立てる様

に、又、楽しみも含めて、そしてお仲

間との交流を広げたく思っておりま

す。 

   
 体育部長となりました中島です。 

私共で務まるかどうか不安もあります

が、わからないことは皆様に伺い、ご指

導ご協力を頂いて事を進めてまいりたい

と考えております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

防防防犯犯犯防防防災災災部部部長長長   石石石川川川   富富富士士士夫夫夫   17 区    厚厚厚生生生部部部長長長   麻麻麻野野野   武武武芳芳芳   17 区   
  

 この度防犯防災・交通部長の任命を

受けました、１７区の石川です。 

 五ッ又地区の安全のため一生懸命頑

張りますので、皆様方のご協力をお願

い申し上げます。 

    

 木々の緑も深みを増し、すっかり夏め

いてきましたが自治会の皆様お元気で

お過ごしでしょうか。部長の責任をはた

して前進して参ります。皆さんの協力、

指導をお願いいたしますと共に自治会、

地域の皆さんのお力添え頂き、ご意見を

聞きながら私なりに活動し、頑張って参

りますのでよろしくお願い致します。 

青青青少少少年年年育育育成成成部部部長長長   南南南里里里   昌昌昌利利利   19-3 区    

  このたび青少年育成部部長に就任いたしました南里です。 

ここ数年で五つ又の子供たちは急激に増加し今年 33 人も小学校新入生を迎え、総勢 150 人以上にな

り高階北小学校校区でもかなりの割合を占める人数になりました。 

 昨今、子供たちの悲しい話が相次いでおります。ここ川越ではまだありませんが、防犯と子供達の

育成を自治会をとうし、また五つ又のお母さんたちの会（育成会）と連携を図り地域ぐるみで子供達

との関わりを持ってまいりたいと思っております。 

 自治会会員の皆様におかれましては、自分の子、他人の子ではなく同じ地域の子として厳しくも暖

かいご指導を賜れますようよろしくお願い申し上げます。 

 

   

 

今後の役員の皆さんの活躍を、これからも広報部は追い続けます。 

そして、会員の皆さんもぜひ新役員の方々を応援して下さい。 
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放火事件 

5 月 11 日未明、第五児童遊園地近くの 15 区内で建築中の家に放火があり 

玄関ドアの保護材が焼失する事件がありました。 

偶然に前を通りかかった 3人の女性が発見、すぐに消防に連絡し近所の方の初期消火により 

消防車が到着した時にはすでに鎮火し延焼を免れました。 

  

再発防止のため消防にパトロールの強化を要請しましたが私達も 

「燃える物を家の周りに置かない」注意と緊急車両の通行を妨げる「路上駐車」を無くし 

ご家庭用消火器の点検をして火災防止に努めましょう。 

  

タイヤ盗難事件 

5 月 13 日放火事件の翌々日、19-1 区内でバイクのタイヤが盗まれる事件がありました。 

敷地内駐車場から盗まれたバイクは近くの駐車場に運ばれ前後のタイヤだけが外された車体だけ

が放置されていました。 

現在被害届けを出し警察で捜査中です。 

 

消防署より下記の協力依頼がありました、ご協力をお願いします。 

 

★ 路上駐車の禁止…路地などの夜間路上駐車は消火活動に 

多大な支障をきたします。 

路路路上上上駐駐駐車車車ははは絶絶絶対対対にににしししななないいいででで下下下さささいいい！！！   
 

★ 燃えやすいもの又ゴミなど放置せずに片付ける習慣を付けて下さい。

放放放火火火ののの標標標的的的にににささされれれままますすす！！！   
 

みなさんの目配り、気配りが事故を未然に防げます。 

ご協力をお願い致します。 
 

 

重要


